
2月１５日から３月１６日まで、２月定例市議会が

開催され、一般質問のトップバッターを務めました。

① 市庁舎周辺整備計画

② ケアラー条例の制定を

③ 学校、園の施設整備について

④ 倉敷北児童センター西岡荘再整備事業について

以上４項目について質問しました。

①につきましては、障がい者の皆さん、市民の皆様

の声を反映し、パブコメをしていくとの答弁でした。

特に、多目的トイレや入り口近くに屋根のある駐車

場など、細かい配慮をするよう求め、皆さんのお声

を繁栄していきたいとの答弁でした。

②につきましては、相談業務や研修会などを計画し

ていき、条例制定には今後の課題として取り組んで

いくとの答弁でした。しかしながら、ケアラーを市

民の皆さんに周知していただき、特にヤングケアラー

に対し、行政としてもっと取り組むべきと強く要望

しました。

③につきましては、市立精思、玉島高等学校を霞丘

小学校に統合するにあたり、施設整備をトイレ、流

し、自動手洗いを整備するよう求めました。

体格も違うので、様々な整備をしていくとの答弁で

した。また、真備陵南高校のエアコンについては、

今後、検討していくとの答弁でした。のどかな環境

にある真備綾南高校に行きたいと言っている生徒た

ちの声を、早急に繁栄してほしいと考えます。

また、幼稚園のエアコンについては、コロナ禍にあ

り、夏の暑さを考え、推進してほしいと求めました。

大高、葦高、茶屋町東、玉島の4園に1台ずつ設置す

るとの答弁でした。

今後も、大規模幼稚園からでも、順次、エアコン整

備してほしいと強く要望しました。

④につきましては、西岡荘は、令和５年５月の事業

開始を目指し、施設は大ホール、集会室、健康器具

の整備をし、ホールは遮音性を確保し、舞台を設置、

スローリングにして、カラオケや踊り、健康体操、

卓球などが利用できる大ホール。また絵手紙教室な

どが利用できる集会室などを整備していくとの答弁

でした。皆さんの憩いの場となり利用推進が図られ

ることを願っています。

聴覚障がい者の皆さ

んからご要望があり、

議会質問をしました緊

急時に利用するスカー

フが、やっとできあが

り、皆さま方に配布す

ることが出来ました。

自宅から外に出たら、

何が起こるかわかりま

せん。そんな時は、よ

り添ってあげて下さ

い。

真備町豪雨災害のが、

やっと川辺公民館に

設置されました。

災害はいつ起こるか

わかりません。避難

場所の確認、非常食

や避難備品の用意な

ど、皆さんで出来る準備をしてほしいと思います。
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